

REPORTE DE SIMULACRO DE SISMO

FECHA 20 ENERO 2020

En el presente documento la Facultad de odontología de Río Blanco, perteneciente a la región Orizaba-Córdoba participo en el Macrosimulacro de sismo a las 11:00 hrs del día Lunes 20 de Enero del año 2020. El cual se realizó con la finalidad de identificar y analizar áreas vulnerables en el inmueble.

Llevando a cabo la evacuación del personal académico, técnico, manual, setsuv, trabajadores, estudiantes de servicio social y pacientes que se encontraban en ese momento en el edificio dando un total de 42 personas.

Con anterioridad de señalaron las rutas de evacuación de las aulas, clínicas y laboratorios hacia el punto de reunión. Se integraron las brigadas correspondientes a las cuales se les equipo con casco, chalecos de identificación y altavoz. A las personas que se encontraban en ese instante se les informo que se tocaría el timbre el cual iniciaría la evacuación con advertencias verbales. Haciendo incipie en las indicaciones de NO CORRO, NO GRITO, NO EMPUJO.

El tiempo de desalojo del plantel fue rápido ya que se encontraba poca población en el momento del evento, con un tiempo de 33.25 segundos. Las comisiones de brigada inspeccionaron el edificio.-

Se hace la recomendación de tener una alarma automática y que en la zona de clínica de simulación se instale una extensión ya que mencionan que no se alcanza a escuchar.

Se hace la recomendación que se haga una explanada en la parte posterior de la clínica de simulación ya que el estar cerca del edificio de la biblioteca se considera riesgoso.

Atentamente.

Joaquín Romero Ricavar

Director de la Facultad de Odontología.





